
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
 
ENFERMOS 
- Nuestra hermana Vicentina ya 
se encuentra en casa 
recuperándose. 
 

- El pastor nos trae recuerdos 
de Manuel Márquez desde la 
residencia y de María Valls, que 
después de varios meses sin 
venir debido a diferentes 
complicaciones, se va 
recuperando y comenzando a 
caminar. 
 
ACTIVIDAD DE JÓVENES PIEBA 
Barranquismo + poza.  
La actividad son 33€. Quien no 
quiera realizarla puede ir a la 
poza después o quedarse allí 
directamente mientras los 
demás hacen la actividad. 

La hora de quedada será a las 
8:15 en la iglesia. 4€ de 
gasolina. Llevar cada uno su 
comida, bañador, toalla, crema 
solar y deportivas para mojarse. 
 
CATÁLOGO LOS NADIES 
El pintor Antonio Soto nos ha 
enviado un catálogo más de su 
exposición Los Nadies, por si 
algún hermano quisiera 
adquirirlo, pude solicitarlo a 
Eduardo.  
 
“ELLAS TAMBIÉN CUENTAN” 
Si quieres adquirir un ejemplar 
del libro por 10€ habla con 
Eduardo. Los fondos de la venta 
van para la ONG Esclavitud XXI. 
 

SERVICIO DOMINICAL 
JULIO 2016  

Puerta: Jose Luís. 
Ofrenda: Martha, Conchi, Hugo 
Miriam, Naila y Yenli. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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La lectura de Filipenses deja una 
sensación de grato bienestar. Todo 
es gozo y gratitud. Pero una lectura 
más atenta sorprende. Dos buenas 
hermanas (4:2-3) que habían roto 
su amistad y su actitud afectaba a 
la congregación. ¡Qué lástima, de 
"combatir juntas" se pasó a un 
combate entre sí! Urgía volver a 
mirar a Cristo y reconocer su 
señorío: "que sean de un mismo 
sentir en el Señor” (4:2). 

Todos los que han gozado la 
experiencia de conversión, 
ciertamente son de un corazón; su 
objeto es uno: agradar al Señor, 
pero no siempre son de una mente, 
o sea de un parecer. ¿Por qué es 
así? Parece que el sentimiento es 
una experiencia esencial mientras 
que el pensamiento compara y se 
envanece de sus logros. La Palabra 
nos invita a ser renovados en el 
Espíritu de nuestra mente (Efesios 
4:23) y también nos enseña la 
necesidad de la renovación de 
nuestro entendimiento (Rom. 12:2)  

Tomando como centro del pasaje: 
"haya en vosotros este sentir que 
hubo Cristo Jesús", (Fil. 2:5) los 
versículos anteriores y los 
siguientes ilustran cómo era el 
sentir Cristo. 

Su ejemplo contrasta con nuestro 
estilo. Muchos cristianos se recrean 

en su fe, en su sabiduría, en sus 
buenas obras, en sus dones… Jesús 
que tenía las riquezas y la gloria, la 
sabiduría y el poder, no se agradó a 
sí mismo. 

El hombre busca los primeros 
puestos (Lc. 14:7), Él nunca buscó 
un lugar destacado en el mundo. 

Procuramos no complicarnos la 
vida; pero Él no eligió la vida fácil, 
cómoda y placentera. Siempre vivió 
para los demás; anduvo haciendo 
bienes. Aliviaba, consolaba los 
corazones y restituía el ánimo con 
su Palabra. Se cuidaba de las 
necesidades temporales de los 
demás: los pobres, los enfermos, 
los humillados…. Se ocupaba del 
bienestar del hombre y de la 
salvación de las almas. 

Sentir como Jesús es un propósito 
muy alto, fuera de nuestro alcance. 
Pero nos invita a proseguir. Además 
nuestro deseo es conocer y amar 
más a Jesús y ser semejantes a él. 
Eso no se obtiene en un momento  
pero se avanza poco a poco si uno 
se goza cada vez que hace algo que 
se parezca a Jesús. Procurarlo es 
disfrutar paz y bienestar. La fuerza 
de la vida de la iglesia es que haya 
en nosotros ese sentir que hubo en 
Cristo Jesús. Cuanto más nos 
acercamos a Cristo, más próximos 
estamos los unos de los otros. 

Que sintáis lo mismo 
Alfredo Mira Girona ReflexiónPIEBA 

• Por nuestros mayores y enfermos, recordemos de forma 
especial estos días a Vicentina, María Valls, Conchita, Matilde, y 
el resto de los más delicados. 
 
• Por los cultos de verano y los hermanos que nos visitan, para 
que nos ayuden a todos a perseverar y crecer en nuestra fe y 
comunión cristiana.  
 
• Por los hermanos que inician vacaciones que el Señor les 
guarde en viajes y dé el descanso merecido. Por los que no 
pudiendo salir también necesitan renovar las fuerzas. 
 
• Por las actividades de nuestros jóvenes durante el verano, que 
sea un tiempo para acercarse más al Señor, y profundizar en su 
amistad. 

CRISTIANOS POR EL MUNDO 

PUERTAS ABIERTAS: en medio de la 
persecución, Esperanza. 

Entre el 1 y el 3 de julio se celebró en 
Sevilla el Encuentro Anual de Puertas 
Abiertas al que asistieron, venidos de 
todos los rincones de España, 45 
voluntarios del ministerio que se dedica al 
servicio de los cristianos perseguidos en el mundo. 

ESPERANZA PARA ORIENTE MEDIO Las charlas y talleres se concentraron 
en el sábado día 2, siendo la temática principal la situación actual de los 
cristianos en Oriente Medio y las maravillas que Dios está realizando en 
medio del auge del extremismo islámico y otras formas de persecución. 
“Hay esperanza para Oriente Medio”, fue una de las frases que el invitado 
especial repitió a lo largo del día. (protestantedigital) 

http://protestantedigital.com/ciudades/39788/Puertas_Abiertas_en_medio_de_la_persecucion_esperanza

